



« J'ai récemment effectué un séjour à Prague, la capitale de la République Tchèque. Réputée pour son architecture et ses panoramas, cette ville est très colorée. Chaque coin de rue semble contenir un nouveau trésor à découvrir.

L'Architecture et les couleurs de Prague

Dès que j'ai posé les pieds dans cette ville, l'architecture m'a immédiatement captivé. Se promener dans les quartiers comme la Vieille Ville ou Malá Strana est comme une immersion dans un livre d'histoire. Le Pont Charles, avec ses statues imposantes et ses vues sur la rivière Vltava, est un incontournable. Il relie les deux rives de la ville, offrant un passage magique entre les différents quartiers historiques de Prague.

Chaque coin de rue révèle une nouvelle surprise, qu'il s'agisse de petits commerces vendant des Trdelník, de musées, ou encore, de petites églises et synagogues cachées dans les recoins de la ville.



Architecture de Prague



Trdelník, spécialité tchèque



Musée national de Prague

Une vue exceptionnelle depuis la Cathédrale Saint-Guy

L'un des moments forts de mon séjour a été la visite de la Cathédrale Saint-Guy, située au cœur du Château de Prague. Ce monument gothique est un chef-d'œuvre architectural, mais ce n'est pas tant son intérieur qui m'a marqué, mais plutôt, la vue qu'on peut avoir depuis le sommet de sa tour.

Après avoir monté le long escalier étroit, **j'ai atteint le sommet de la cathédrale, et là, un panorama incroyable s'est offert à moi.** De ce point élevé, j'ai pu voir toute la ville s'étendre sous mes yeux. Les toits rouges de la Vieille Ville, les flèches des églises, et la Vltava serpentant à travers Prague formaient un paysage à couper le souffle. Un moment

incontournable pour les voyageurs motivés qui souhaitent avoir une vue d'ensemble de la ville.



Vue depuis la cathédrale Saint Guy



Vue sur le château de Prague



Synagogue de Jérusalem

En résumé, Prague séduit par sa beauté architecturale et la diversité de ses points de vue. Que ce soit en montant au sommet de la Cathédrale Saint-Guy pour admirer une vue spectaculaire, en explorant les monuments historiques ou en flânant tranquillement dans ses quartiers, **chaque moment est une découverte**. La ville se prête parfaitement à la marche. En quatre jours, j'ai pu découvrir Prague sous toutes ses facettes, un voyage parfait pour changer d'air avec des amis, de la famille ou même en solo. »

Texte et photo : Natacha KOSMALSKI.

Prague, capital de la République tchèque, à 1h45 en avion depuis Nantes.



Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)